
3 Pièces

109 m²

Réf. 85071780

4 480 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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En avant dernier étage, luxueux appartement de 3 pièces, entièrement

rénové  et  bénéficiant  d'une  vue  panoramique  exceptionnelle  sur  la

mer.Il  se compose d'une entrée avec toilettes invités et placards, d'un

spacieux  séjour/salle  à  manger  avec  cuisine  américaine  entièrement

équipée,  de  deux  grandes  chambres  à  coucher  face  à  la  mer  avec

dressing et d'une salle de douche avec toilettes.Grand balcon continu

desservant  toutes  les  pièces.Très  haut  de  plafond  et  entièrement

climatisé,  c'est  un  coup  de  cœur  assuré.Les  informations  sur  les

risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le ...

On  the  penultimate  floor,  luxurious  3-room  apartment,  completely  renovated  and

enjoying  an  exceptional  panoramic  sea  view.It  is  composed  of  an  entrance  with

guest  toilets  and  cupboards,  spacious  living/dining  room  with  fully  equipped

open-plan kitchen, two large sea-facing bedrooms with dressing room and shower

room with toilet.Large continuous balcony serving all  rooms.Very high ceilings and

fully air-conditioned, it is a guaranteed favorite.Information on the risks to which this

property is exposed is available on the Géorisques website: georisques. gouv. fr

COLDWELL BANKER BELLEVUE-RIVIERA
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